

Des visites fructueuses du président cubain au Vietnam et au Laos



Cuba a renforcé ses relations avec le Vietnam et avec le Laos deux des étapes du périple effectué par le président de notre pays Miguel Díaz-Canel dans des pays d'Asie et d'Europe.

La visite officielle au Vietnam a représenté un moment spécial comme il revient aux relations étroites unissant nos deux pays et dont les bases ont été jetées par les leaders Fidel Castro et Ho Chi Minh, pendant l'étape de la résistance de ce pays indochinois à l'agression des États-Unis.

Cuba et le Vietnam ont signé un nouvel accord commercial et un protocole financier pour l'exécution du programme de coopération pour le développement de la culture du riz dans notre pays, une expérience commencée cela fait quelques années.

Par ce document légal, La Havane et Hanoï prétendent éliminer des barrières commerciales pour impulser les échanges de biens qui devront doubler le chiffre actuel de 240 millions de dollars par an.

Nos deux pays sont déjà en mesure d'approfondir les liens dans des domaines aussi importants que l'agriculture, la biotechnologie et l'industrie pharmaceutique.

La délégation cubaine a visité à Ho Chi Minh Ville un important parc technologique chargé de recherches conjointes avec des universités.

Il s'agit d'un des trois parcs de ce type

au Vietnam et parmi ses objectifs stratégiques figure le développement de la biotechnologie et de la nanotechnologie.

Aussi bien au cours de la visite du président cubain au Vietnam qu'au cours de celle qu'a effectuée à La Havane auparavant le secrétaire général du Parti Communiste Nguyen Phu Trong, les autorités correspondantes ont tracé les lignes économiques pour les prochaines années.

Les deux parties ont exprimé leur intérêt pour les échanges d'expériences sur les réalités socialistes respectives, processus qui a connu une augmentation cruciale durant 2018.

Le président Miguel Díaz-Canel a signalé que le peuple cubain suit l'exemple de l'expérience précieuse du Vietnam dans la construction du socialisme et dans le développement du pays.

Les Cubains font l'éloge du courage, de l'intelligence et de la persévérance des Vietnamiens qui ont transformé leur pays qui avait été dévasté par les agresseurs étasuniens, en un pays avec des succès économiques et sociaux surprenants.

La délégation cubaine, visiblement impressionnée par les résultats des entretiens et par les accords signés au Vietnam a eu aussi des journées fructueuses au Laos dont plusieurs jeunes ont obtenu des bourses pour étudier à La Havane. Pour la première fois, un président cubain visitait ce pays.

Malgré la distance, les Cubains apprécient à sa juste valeur la coopération étroite avec les pays asiatiques.



Radio Habana Cuba